

Multilateralismo y cooperación a debate en Consejo de Seguridad

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 jul (RHC) El canciller de Rusia, Serguéi Lavrov, encabezará hoy una reunión dedicada al multilateralismo y la cooperación para la justicia, la democracia y el orden global, convocada a propósito

de la presidencia rusa del Consejo de Seguridad.

El debate abierto de carácter ministerial coincide con los llamados del organismo a revitalizar el sistema multilateral y fortalecer las instituciones del que es considerado el corazón palpitante de las Naciones Unidas, de acuerdo con el secretario general António Guterres.

En un encuentro anterior sobre el tema, el máximo responsable del organismo aseguró que muchos de los éxitos de la ONU provienen de la cooperación multilateral, incluida la diplomacia preventiva, el mantenimiento de la paz, el desarme y la no proliferación, junto a un sistema humanitario mundial coordinado por el foro político.

Sin embargo, en las actuales circunstancias el sistema multilateral permanece bajo presiones significativas, especialmente dadas las tensiones entre las principales potencias.

Desafíos globales como el cambio climático, la resistencia de los derechos humanos y la igualdad de género, el terrorismo y otros, solo pueden resolverse mediante el respeto al derecho internacional, la adhesión a los compromisos globales y la adopción de marcos apropiados de gobernanza multilateral, agregó Guterres en la reunión también celebrada dentro del Consejo.

A su juicio, la cooperación entre todas las latitudes mantendrá vivos los principios del organismo mientras el planeta experimenta niveles de tensiones solo comparables con la Guerra Fría.

Los debates al respecto dentro del Consejo confirman profundas divisiones que obstaculizan un camino común para resolver las amenazas a la paz y la seguridad internacionales y reconciliar diferentes puntos de vista sobre el orden mundial y las interpretaciones de la Carta de las Naciones Unidas.

En ese sentido, el Consejo de Seguridad tiene la responsabilidad de cooperar más eficazmente con otros órganos de la ONU, estados miembros, organizaciones regionales y la sociedad civil para abordar desafíos globales como el terrorismo, el cambio climático, la ciberseguridad y el crimen organizado transnacional. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/360175-multilateralismo-y-cooperacion-a-debate-en-consejo-de-seguridad>



Radio Habana Cuba